



1月8日 みんなでドライブ & 青空散歩

青空がまぶしかったので、皆で揃ってドライブに行きました。途中、ドーナツショップ立ち寄っておやつを買い出し、あずま小学校すぐ隣のあずま中央公園へ。園内はあずま屋、遊歩道、トイレが整備されていて、とても快適！



赤城山がきれいに見渡せる見事な快晴でした。

園内をウォーキングするとき、車いすの方に「私が押しますよ」と自然と声をかけ、助け合いの輪が広がりました



.....
温かいコーヒーと美味しいドーナツをほおばり、はい！ポーズ😊寒さなんてなんのその！皆さん素敵な笑顔で、和やかな午後を過ごしました。

2月2日 小グループに分かれて活動しています



鯉のぼり組は5月にせせらぎ公園で大空を泳ぐ鯉の色付けを始めました。きれいに仕上げるべく、とても真剣な表情！「あたしはここやるからね、あんたこっちね」と、女性同士とても賑やかです♪

男性陣は権現山登山に出掛けました。下山後は登頂証が贈られました。

山頂にて



カレンダー組は色付けと組み立て、飾りの貼り絵（梅とウグイス）を担当作業しました。



貼り絵



鯉のぼりの柄は・・・鯉のぼり祭りをうご期待！

